



ARCHIVO

## **Ministerio Público investigará caso Fach: formalización de suboficiales será el martes**

Cinco suboficiales dados de baja de la Fuerza Aérea serán formalizados por tráfico de drogas, tras el hallazgo de 4 kilos de ketamina en una maleta durante un vuelo institucional entre Iquique y Santiago. El caso pasó al Juzgado de Garantía de Iquique, luego de que el Tribunal de Aviación se declarara incompetente. La audiencia quedó fijada para el 15 de julio. El hecho es investigado por la fiscalía local, tras una disputa de competencia con la justicia militar. El Ministerio Público argumentó que el delito afecta un bien jurídico común, por lo que debía tratarse bajo jurisdicción civil. En paralelo, se investiga si existieron vuelos previos con transporte de droga.